

AWDI

Jelang Seleksi Kompetensi, Siapkan 'Fisik dan Mental Prima' Kepada Calon Pelamar PPPK KLHK

Subhan Riyadi - MAKASSAR.AWDI.OR.ID

Oct 28, 2023 - 21:22



MAKASSAR -- Pembentukan panitia dan persiapan seleksi PPPK Lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Tahun Anggaran 2023 digelar pada Jumat, 27 Oktober 2023 di Ruang Bangun Praja Gedung Rachmat Witoelar Pusat Pengendalian Pembangunan Ekoregion Sulawesi dan Maluku KLHK.

Pertemuan ini bertujuan sebagai langkah tindak lanjut persiapan seleksi kompetensi pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) KLHK Tahun Anggaran 2023.

Rapat internal yang dipimpin oleh Dr. Azri Rasul selaku Kepala Bagian Tata Usaha, Pusat Pengendalian pembangunan Ekoregion Sulawesi dan Maluku/Korwil UPT Satker LHK Sulawesi Selatan itu dihadiri para perwakilan Satker UPT LHK Sulsel.

Azri Rasul mengatakan bahwa Seleksi Tes Kompetensi Calon Tenaga PPPK dijadwalkan akan diikuti oleh peserta formasi PPNPN dari Internal KLHK dan formasi umum.

Lebih lanjut diutarakannya, untuk seleksi PPPK ini direncanakan akan digelar antara 10 November 2023 hingga 6 Desember 2023. Namun akan dikoordinasikan lebih lanjut lagi dengan BKN untuk jadwal tetapnya.

"Total jumlah peserta sementara Calon PPPK dari internal Satker LHK Sulsel sekitar 236 orang, namun jumlah ini masih diluar jumlah Calon PPPK yang akan ikut tes melalui jalur umum," tutur Kabag TU P3E SuMa.



Berikut beberapa tugas oleh Panitia Pusat dan Daerah pada seleksi PPPK KLHK TA 2023, antara lainnya; menyiapkan dan melakukan pengecekan sarana dan prasarana pelaksanaan seleksi kompetensi CAT.

"Melakukan koordinasi dengan Kantor Regional dan Unit Pelaksana Teknis Badan Kepegawaian Negara terkait pelaksanaan CAT, Melaksanakan seleksi kompetensi CAT serta Membentuk Tim Penguji dan Pewawancara SKT Tambahan (terdiri atas pejabat struktural)," ucap Azri Rasul.

"Menyiapkan dan melakukan pengecekan sarana dan prasarana pelaksanaan seleksi kompetensi teknis tambahan, melaksanakan Seleksi Kompetensi Teknis (SKT) tambahan," jelasnya lagi.

"Menjaga kerahasiaan data pelamar, pewawancara, penguji, dan data-data terkait yang digunakan selama pelaksanaan seleksi kompetensi," pesan Kepala Bagian Tata Usaha P3E SuMa KLHK ini.

Lebih lanjut dalam penjelasannya, pada tes praktik kerja (kecakapan) berdurasi sekitar 30 menit serta didampingi 2 (dua) orang penguji.

Untuk tes wawancara akan didampingi 1 (satu) orang penguji dengan materi tes wawancara dari satker pembina Jabatan Fungsional (JF) PPPK berdurasi sekitar 15 menit.

Untuk nilai skoring pada Tes CAT formasi JF binaan 50 persen, tes wawancara 20 persen tes praktik kerja atau kecakapan 30 persen. Sementara skoring untuk Formasi JF Non Binaan 50 persen tes wawancara 50 persen.

Selanjutnya Azri menjelaskan bahwa Untuk nilai SKT Tambahan tidak bersifat menggugurkan dari hasil penilaian seleksi kompetensi teknis tambahan dan akan diakumulasikan dengan CAT dan Seleksi kompetensi CAT BKN.

"Titik lokasi tes CAT Makassar akan dilaksanakan di BKN Regional IV Makassar," pungkas Azri Rasul.

Pada Tahun anggaran 2023 ini, Berdasarkan Surat Edaran Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi, No. 544 Tahun 2023 tentang Penetapan Kebutuhan Pegawai Aparatur Sipil Negara di Lingkungan Pemerintah Pusat.

Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan mendapatkan alokasi formasi Aparatur Sipil Negara tahun 2022 sebanyak 5.274 (lima ribu dua ratus tujuh puluh empat) yang terdiri atas 7 (tujuh) formasi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Tenaga Kesehatan dan 5.267 (lima ribu dua ratus enam puluh tujuh) formasi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Tenaga Teknis.

Untuk Tahun 2023, KLHK akan menetapkan tahapan lokasi pelaksanaan seleksi yang dapat dipilih oleh pelamar, mencakup 34 titik wilayah lokasi ujian yang terdekat dengan pelamar. Dengan prosedur penyelenggaraan seleksi dengan Metode Kepegawaian Computer Assisted Test (CAT) oleh Badan Kepegawaian Negara yang dilakukan oleh Tim Pelaksana CAT BKN bersama Panitia Seleksi Instansi.

Serta seleksi kompetensi teknis tambahan pada seleksi ini berupa Pelaksanaan Tes Wawancara dan Tes Kecakapan yang dilaksanakan setelah Kompetensi CAT BKN.

Citizen report: *Humas P3E SuMa*